
2 Pièces

61 m²

Réf. 82333704

4 290 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Magnifique  appartement  en  usage  mixte  de  2  pièces  entièrement

rénové  dans  l'immeuble  le  "Grand  Large",  une  résidence  de  standing

située  sur  la  marina  de  Fontvieille.Il  bénéficie  d'une  très  belle  vue

dégagée  sur  les  jardins  de  la  résidence,  le  port  ainsi  que

Monaco-Ville.L'appartement  a  été  rénové  avec  des  matériaux  de

grande  qualité.Il  est  composé  d'une  entrée  avec  rangement  et

buanderie  intégrée,  une  cuisine  américaine  entièrement  équipée

ouvrant  sur  un  spacieux  salon/salle-à-manger,  des  toilettes

indépendantes et une salle-de-douche.La partie nuit se compose d'une

belle chambre ensuite avec ...

Magnificent  2-room  mixed-use  apartment,  completely  renovated,  in  the  Grand

Large  building,  a  luxury  residence  located  on  the  Fontvieille  marina.It  boasts  a

stunning view over the residence gardens, the port and Monaco-Ville.The apartment

has been renovated using high-quality  materials.It  comprises an entrance hall  with

storage and built-in laundry, a fully equipped American-style kitchen opening onto a

spacious  living/dining  room,  a  separate  toilet  and  a  shower  room.The  night  area

comprises  a  beautiful  ensuite  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom  with

toilet.Possibility of creating a 2nd ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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